



**Palabras de la Ministra Mayra Jiménez**  
**Firma carta compromiso Altice**  
**09 de junio, 2021**

Muy buenas tardes a todas y todos:

Señora **Inka Mattila**, Representante Residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

Señora **Ana Figueiredo**, Presidenta de Altice dominicana.

Señora **Gilda Vásquez**, Directora de Recursos Humanos de Altice dominicana.

Señora **Desiree Logroño**, Directora de Relaciones Institucionales de Altice dominicana

Señora **Raissa Crespo**, Oficial de Género del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Señora **Carolina Alvarado**, Directora de Coordinación Intersectorial del Ministerio de la Mujer

Muy buenas tardes a todas; para el Ministerio de la Mujer es de gran satisfacción que el día de hoy una empresa de telecomunicaciones como Altice dominicana, asuma este importante compromiso con la igualdad de género.

En la República Dominicana y en el mundo entero vivimos un momento de importantes desafíos, y sin lugar a duda las telecomunicaciones constituyen una herramienta imprescindible para continuar avanzando, cerrando brechas y aportando al desarrollo.

Nuestro país ha tenido avances significativos en algunos de los temas cruciales para la disminución de la brecha digital y la creación de una infraestructura de telecomunicaciones y de tecnologías de la información y comunicación favorables al desarrollo de una economía digital. Contamos con un sector de

telecomunicaciones en crecimiento; mayor infraestructura de redes de conectividad fija y móvil; ha habido un despliegue de centros comunitarios de acceso público a las TIC y se ha logrado que los asuntos de las tecnologías digitales estén al más alto nivel en la planificación nacional y en la agenda política y de decisiones estratégicas; ejemplo de esto es la Estrategia Nacional de Desarrollo 2030, que incluyó las tecnologías de la información y la comunicación como un eje transversal; así como el Gabinete de Transformación Digital, recién creado por el presidente Luis Abinader.

Y de manera específica en el Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género, se contempla como uno de los temas Nacionales, las Tecnologías Digitales para la Autonomía de las Mujeres.

Sabemos que, en plena revolución tecnológica y transformación digital, cada vez más mujeres estudian carreras relacionadas y se insertan en el ámbito laboral de las telecomunicaciones; sin embargo, persisten brechas de género y la tasa de mujeres en carreras STEM (Science, Technology, Engineering and Mathematics (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas) sigue siendo baja.

Desde el Ministerio de la Mujer, creemos firmemente en hacer de las tecnologías un componente implementador de la igualdad; que permita contar con contenidos y servicios pertinentes en el ciberespacio y la web que ofrezcan información y servicios sobre salud sexual y reproductiva; violencia contra las mujeres, empleo y emprendimientos femeninos, entre otros.

Por lo tanto, nos llena de gran satisfacción y felicitamos a Altice dominicana por su alto sentido de responsabilidad evidenciado con la firma de esta carta compromiso, la cual sienta las bases para que la empresa se sumerja en una transformación, que impactará no sólo en su estructura interna, sino también en la sociedad.

Como institución coordinadora del Sello Igualando RD en estrecha colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), promovemos que la gestión de las instituciones y empresas esté enfocada en el desarrollo y en la garantía de los derechos fundamentales de las y los empleados.

Estamos convencidas y convencidos de que el talento femenino y la incorporación de políticas para la igualdad a nivel empresarial, no solo son fundamentales para las organizaciones, sino también para el desarrollo de todo el país en su conjunto.

La situación actual por el COVID-19, ha afectado en mayor proporción a las mujeres, por lo tanto, se hace necesario el diseño de acciones afirmativas, que

apunten a cerrar las brechas existentes, y esto sólo es posible con el firme compromiso y trabajo conjunto entre diferentes sectores.

Reafirmamos con Altice dominicana, nuestro compromiso de acompañarles de forma oportuna, durante la implementación de este modelo de gestión para la igualdad, y desde ya les auguramos éxitos.

Sin duda alguna, los resultados apuntarán hacia una economía más justa e igualitaria, hacia la modernización de la gestión de la empresa y al incremento de la calidad y la productividad, sobre la base de modelos de gestión innovadores.

Muchas gracias.